

2016年国民平和大行進

2016・7・1(金)
NO.2

大阪実行委員会ニュース

連絡先：大阪市中央区谷町7丁目3-4 新谷町第3ビル210号室 大阪原水協 TEL(06)6765-2552

奈良から柏原で引き継ぎ、出発



柏原出発集會に210人結集し出発

奈良から引き継がれた出発集會(写真左上)には210人が結集。会場となった大和川河川敷には、うたごえ協議会の元氣な歌声が響き、実行委員会を代表して杉本和大阪実行委員会代表委員・新婦人府本部会長が挨拶しました。また、参議院選挙のさなかでありながらも辰巳コータロー参議院議員も駆けつけ、連帯の挨拶を行い、その後の行進にも参加しました。



府内通し行進者ズラリ12人

今年は府内通し行進者は昨年を上回る12名。出発集會では、12名の皆さんに加え、東京からの通し行進者・山内金久さんが元氣に挨拶。「東京から61日目の行進。元氣に歩きます」と述べました。

行進初日は柏原から、八尾を通り、東大阪市役所で終結。沿道から手を振る人々もあり、参加者もおおいに勇氣づけられたようです。



G.サニョさんと婚約者・メイさん 仲よく歩く

今年の国際青年リレー行進者の一人フィリピンから来日したG.サニョさんも挨拶。昨年初めて行進したのに続き、2度目の行進で、今度は福島から歩いてきたと語ったうえで、日本語で「平和が一番」と力強く語りました。

30日の行進では、サニョさんの婚約者・メイさん(写真左)も急きょ駆け付け、東大阪市役所まで行進しました。

サニョさんや、メイさんは、他の参加者とも親しく語り、終始、楽しそうに行進に参加。終結集會でメイさんは「今回参加できて光榮で、楽しかった」と一日を振り返りました。